

Fecha: 29-05-2025  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Niños y párvulos celebraron Día Internacional del Juego

Pág. : 16  
 Cm2: 418,9

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

En el Centro Interactivo de Juegos y Movimiento, ubicado en el Barrio 18 de Septiembre

# Niños y párvulos celebraron Día Internacional del Juego

- La actividad tuvo como objetivo potenciar el desarrollo integral de niños en el contexto educativo.

**Christian Jiménez**  
 cjmenez@elpinguino.com

**E**n el marco de la conmemoración al Día Internacional del Juego, cada 28 de mayo, la Subsecretaría de Educación Parvularia y comunidades educativas, apuntaron

a visibilizar y promover la importancia del juego para el aprendizaje, desarrollo y bienestar integral de los estudiantes.

En la cita participaron unos 200 estudiantes pertenecientes a las comunidades educativas del Jardín infantil Bambi, Escuelas Bernardo

O'Higgins Riquelme, 18 de Septiembre, República de Croacia, Liceo Luis Alberto Barrera, e Instituto Sagrada Familia.

Bastián Campos, de kinder de la Escuela Croacia, dijo que le gustó mucho el circuito de estaciones preparada en el centro del Cijum.

Por su parte, Fabiola Paredes, estudiante de 3º básico B, coincidió en que el circuito fue lo más entretenido, aunque resaltó "que hubo un montón de personas y niños más pequeñitos" y que "estuvieron jugando".

En la ocasión, estudiantes de la carrera de Pedagogía en Educación Parvularia de la UMAG realizaron un bloque de juegos. Carol Ulloa Andrade, jefa de esta carrera, destacó la participación de las estudiantes, ya que "ha sido de gran importancia y hemos podido traer a más de 25 jóvenes entre segundo y cuarto año para la participación, eje-

cución y apoyo a lo que es la actividad del día de hoy".

## Valor al sentido

Paula Valenzuela, directora regional de la Junji, recordó que hace muchos años se celebra el Día Internacional del Juego y la importancia que tiene el que las niñas apredan jugando.

"Es valioso generar espacios de colaboración y de compartir entre los niños y las niñas y también, algo muy relevante que lo vimos en esta actividad del día de hoy, es que también los adultos se sumen a los juegos. Lo importante es que no olvidemos ese valor que tiene para el crecimiento, el aprendizaje y el desarrollo integral de cada niño y cada niña de la región".

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, sostuvo que "el juego en la primera infancia y en los procesos educativos es muy importante, permite desarrollar aprendizajes, generar espacios para la sana convivencia y también el despliegue de la actividad física. Por eso hoy día en todo el país, en diferentes establecimientos educacionales, en diferentes jardines estamos celebrando el Día del Juego".



Estudiantes se entretuvieron en la dinámica de las estaciones.



FOTOS: CL

Alumnos de la Escuela Croacia fueron inducidos en las actividades.



**Belisi**  
 IMPORTADORA

**ATENCIÓN DE LUNES A VIERNES**  
 DE 10 A 13 HRS Y DE 15 A 19 HRS,  
**SÁBADOS DE 9:30 A 14 HRS**